

Tragedia de Valparaíso

Familiares de víctimas de incendios exigen indemnización del Estado



Más de 50 familias de fallecidos en el megaincendio de Valparaíso, ocurrido en febrero del año pasado, presentarán una querrela con la que buscan ser indemnizados por el Estado de Chile debido a esta tragedia.

En entrevista con El Diario de Cooperativa, el abogado querellante Felipe Olea, que representa a más de 55 familias de víctimas fatales en este siniestro, explicó que la acción civil busca una indemnización “en razón de que hemos considerado que existe responsabilidad, por falta de servicio, del Estado de Chile, desde los ministerios hacia abajo”.

“¿Por qué desde los ministerios? Porque técnicamente Senapred depende

del Ministerio del Interior. En el caso de Conaf, depende del Ministerio de Agricultura. Evidentemente, ambos organismos no dieron el ancho, y no lo digo yo, lo ha dicho la Contraloría General de la República. Las falencias que presentan ambos servicios son tremendas”, enfatizó.

Además de estas dos entidades, el abogado también acusó “responsabilidad de los líderes de la región”, entre ellos del reciente reelecto gobernador de Valparaíso, Rodrigo Mundaca, a quien acusó de “no estar a la altura no solamente el día de la catástrofe, sino que también previamente el día de la catástrofe no se le vio”.